

Fútbol | Tercera División

El Langreo esperará al cierre del mercado en Segunda B

Confía en poder hacer dos fichajes y para ello aguardará por los jugadores que se queden sin club en la categoría de bronce

Langreo,
H. NÚÑEZ

El Unión Popular de Langreo espera poder cerrar, al menos, dos fichajes más pero esperará al cierre del mercado en Segunda B, el 31 de agosto, para concretar alguna de las operaciones que tiene en marcha desde hace más de un mes. Hernán Pérez, técnico azulgrana, quiere que los últimos refuerzos del plantel sean jugadores de calidad y para ello esperará a ver qué jugadores con perfil de Segunda B se quedan sin club para abordar su fichaje.

Hernán Pérez cuenta desde hace varias semanas con el núcleo principal del equipo que afrontará el reto del regreso a la división de bronce del fútbol nacional pero el ovetense quieren dar dos o tres toques de calidad al plantel de cara a la lucha por la Liga. El entrenador azulgrana tiene claro que su plantilla necesita un delantero y un centrocampista para dar un salto de calidad y ahí es donde entran los jugadores con mercado en Segunda B. La estrategia del club es clara: ser pacientes. Hernán esperará al 31 de agosto, fecha en que se cierra el mercado en la categoría de bronce del fútbol



Hernán Pérez, en primer término, en el Nuevo Ganzábal. | FERNANDO GEIJO

bol nacional, para ver qué jugadores quedan sin equipo y ahí apostar sus bazas. Cabe recordar que en Tercera el mercado está abierto hasta el mes de enero y el Langreo puede fichar después del cierre del de en Segunda B.

El Langreo ya cuenta con die-

cinco jugadores tras los fichajes de Pelayo (Urraca), Fran (Oviedo juvenil), Mario (Alcázar juvenil), Berto Cayarga (Sporting juvenil), Viesca (Sporting B), Claudio (Numancia B), Jorge (Oviedo B), Luis (Socuéllamos), Jairo Huerta (Sporting

juvenil) y Luis Nuño (Villaviciosa de Odón). El plantel lo completan los renovados del pasado curso Adrián Torre, Borja Fernández, Nuño, Manu Blanco, Kike Fanjul, Pablo Acebal, Nacho Calvillo, Guille Méndez y Joaquín Peña.

Damián, la sorpresa goleadora del Caudal

El turonés es el máximo artillero del verano con cinco tantos

Mieres del Camino,
H. NÚÑEZ

Si la pretemporada del Caudal ha servido para algo ha sido para que el canterano Damián Longo se destapara como goleador. Muy pocos aficionados mieresenses esperaban que este turonés que hace tres temporadas dejó la disciplina blanquinegra tras apenas contar con minutos para Paco Fernández en Segunda B fuera el "pichichi" del verano de su regreso al Hermanos Antuña. Este zurdo turonés ha sido el protagonista de la pretemporada marcando cinco tantos.

Damián Longo es un producto de la cantera cuadalista al que Paco Fernández hizo debutar en el primer plantel participando en el último título de Liga de Tercera para un curso más tarde, hace

tres, ser miembro del plantel que disputara los históricos "play-off" de ascenso a Segunda ante Cartagena y Hospitalet. Tras estos éxitos, Damián se fue una temporada a L'Entregu y la pasada al Lugones. Dos temporadas que "me han servido mucho pues he madurado como jugador al jugar más de sesenta partidos en Tercera".

Damián volvió al Caudal "más hecho" y en esta pretemporada se ha destapado como uno de los puntales. Ha sido el máximo goleador del verano con cinco tantos por los tres de Annunziata y Armando Invernón. El turonés confiesa que "estoy teniendo suerte de cara a portería, sólo espero que pueda continuar en Liga con esta racha".

El turonés vuelve al Caudal



Damián intenta superar al central del Llanes Diego. | FERNANDO GEIJO

"con mucha ilusión y deseando poder volver a vivir los momentos que vivimos no hace mucho pero para eso tenemos que trabajar mucho y estar muy unidos".

El Roces será el primer rival de los mieresenses mañana, a las seis y media de la tarde en el Hermanos Antuña, y Damián espera que "con ganas el inicio de la compe-

titación pero avisa que "sé que tengo que pelear por un puesto en el equipo pues contamos con mucha competencia" pero lo que más claro tiene es que "no nos podemos relajar, hay que pelear porque la competición es muy larga y nuestro objetivo es claro: la Liga y el ascenso a Segunda División B".

Preferente



Chiqui de Paz. | FERNANDO GEIJO

El Lenense arranca la Liga recibiendo al Nalón

L'Entregu jugará el lunes ante el Luarca en el Nuevo Nalón

Pola de Lena / El Entregu,
H. NÚÑEZ

Este próximo fin de semana arrancará la competición en Regional Preferente con la presencia de seis equipos de las cuencas mineras. Campomanes, Lenense Prionastur, L'Entregu, San Martín, Madalena Morcín y Deportivo Turón saltarán al ruedo en una de las campañas más igualadas de los últimos años.

El primero en estrenar la temporada será Lenense-Prionastur de Chiqui de Paz que el domingo recibirá en el Apptelo-El Sotón, a las 11.45 horas, al Nalón. Un cuarto de hora más tarde, a las doce, el San Martín de Alfonso Arias al Universidad de Oviedo en San Gregorio.

La jornada se disputará de forma íntegra el domingo salvo L'Entregu que recibirá al Luarca el lunes, a las ocho y cuarto de la tarde. Los de Marcos Suárez son uno de los grandes favoritos al ascenso y se medirán con un cuadro de la Villa Blanca que entrena el mierense Ramón Collado.

El mismo domingo, se estrenará el Campomanes de Juanma Castañón que visita, a las doce y media de la mañana al Comercial en el campo de La Isla. Los de El Molín volverán a intentar hacer el "milagro" de la salvación como hicieran las últimas campañas. Ya en horario de tarde, el Deportivo Turón se medirá al Berrón a las cinco de la tarde. Los "rojillos" tiene la principal novedad del estreno en los banquillos del exjugador de Oviedo, Hércules y Madrid B Sergio Díaz. A la misma hora, el Madalena que entrena Adrián González visita al San Claudio.